

Fecha: 12-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: **56 Practicantes y memoristas llegaron a El Teniente**

Pág. : 11
 Cm2: 523,6
 VPE: \$ 828.808

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



Con foco en seguridad:

56 practicantes y memoristas llegaron a El Teniente

La bienvenida, realizada en el Edificio 301 de Millán, marcó el punto de partida del programa de prácticas de verano que busca fortalecer el desarrollo profesional de estudiantes técnicos y universitarios a través de la experiencia en terreno.



Con el objetivo de integrar a las nuevas generaciones al corazón de la gran minería del cobre, División El Teniente llevó a cabo la primera inducción de 2026 para el grupo de 56 practicantes y memoristas que se incorporarán a las distintas áreas operativas y administrativas durante el periodo estival.

En esta instancia, alumnos de diversas universidades e institutos técnicos del país recibieron contenidos clave enfocados en la seguridad, el conocimiento del negocio cuprífero y la cultura organizacional, preparándose para los desafíos que vivirán en los próximos meses.

El gerente general de El Teniente, Claudio Sougarret, destacó que la llegada de los estudiantes es un beneficio mutuo. "Es muy importante para la División contar con estas nuevas generaciones. Sus miradas frescas nos van a ayudar a replantearnos ciertos procesos y también es un ganar-ganar para ellos, porque esto es parte de su desarrollo profesional", sostuvo el ejecutivo.

Experiencia y expectativas

Desde la Gerencia de Gestión de Personas, el acompañamiento se define como un eje central. María José Vega, consultora especialista del área, explicó que este es el primer paso formal de los jóvenes con la estatal. "Para nosotros es muy importante entregarles las herramientas necesarias para que conozcan el negocio y comprendan desde el inicio lo que significa la División y la corporación", señaló.

Felipe Agurto, memorista egresado de Ingeniería Civil en Obras Civiles de la USACH, señaló que "el primer día de inducción, nos sirvió para rebajar un poco la tensión, conocer las experiencias y las expectativas de nuestros compañeros". Por su parte, Catalina De la Vega, estudiante de Ingeniería en Información y Control de Gestión de la Universidad de Chile, destacó que "desde el primer momento fue todo muy educativo. La gente ha sido muy amable y abierta a que nos podamos equivocar y aprender"

Tras esta etapa inicial, los 56 estudiantes continuarán su formación con cursos específicos de Seguridad y Salud Ocupacional, para luego integrarse plenamente a sus áreas asignadas bajo la guía de tutores expertos.